



SCHÜTZENGESELLSCHAFT
BERG AM LOAM
FRONTENHAUSEN e.V.



[Home](#) [Trainingszeiten](#) [Kalender](#) [Sparten](#) [Jugend](#) [Veranstaltungen](#)

[Archiv](#) [Impressum](#)

Sonnwendfeier mit Königsproklamation 2016



SG Berg am Loam kürt Schützenkönige

Gartenfest und Sonnwendfeuer lockte Schützen mit Familien zum Schützenhaus

Frontenhausen. Die Schützengesellschaft Berg am Loam vollzog am Samstag traditionell im Rahmen des Gartenfestes die Königsproklamation. Schützenmeister Karl Gruber und sein Stellvertreter Günter Wimmer ehrten die Sieger der Bogenschützen, des Weiteren die Sieger der Sparten Spotpistole, Luftpistole und Luftgewehr sowie die neuen Schützenkönige.

Jugendkönig wurde Dominik Hofstetter mit einem 270,4 Teiler, Vizekönigin Sophia Kirmeier mit einem 450,5 Teiler, Bogenkönig wurde Philipp Baier, Bogen-Vize-König Luca Gerstenberger. Mit dem Luftgewehr sicherte sich Hans Weiß mit einem 108,3 Teiler die Königswürde, Vizekönig wurde Günter Kassner mit einem 243,2 Teiler. In der Sparte Luftpistole wurde Katharina Kiermeier mit einem 121,5 Teiler Schützenkönigin, Vizekönig wurde Thomas Girnghuber mit

einem 136,7-Teiler. In der Sparte Sportpistole war Konrad Gottinger mit einem 1031,3-Teiler der beste Schütze, Zweiter wurde Thomas Girnghuber mit einem 1059,7 Teiler.



Unter Anwesenheit von Ehrenschiützenmeister Hans Brunner, den Ehrenmitglied Helmut Wimmer, den amtierenden Schützenkönigen Ludwig Knaus, Johannes Weiß und Konrad Gottinger wurden die sportlichen Erfolge der Schützen belohnt. Die Anerkennung des Schützenmeisters galt allen, die bei der Vorbereitung und Durchführung des Festes im Einsatz waren sowie den Spartenleitern für die Durchführung des Königsschießens.

Das Königsschießen in der Sparte Bogen wurde auf eine Dartauflage ausgeschossen. In der Schülerklasse siegte Luca Gerstenberger mit 237 Punkten. In der Jugendklasse war Jasmin Halter mit 429 Punkten die Beste, gefolgt von Lukas Strasser mit 427 Punkten und Martin Breu mit 420 Punkten. Mit dem Compoundbogen erzielte Philipp Baier mit 799 Punkten das beste Ergebnis. Zweiter war Stefan Mittermaier mit 453 Punkten.

In der Sparte Luftgewehr wurden beim Königsschießen folgende Ergebnisse ermittelt: In der Disziplin *Meister Jugend* konnte Dominik Hofstetter mit 82 Ringen den Sieg für sich verbuchen. Zweite wurde Sophia Kirmeier mit 80 Ringen, gefolgt von Marina Hofer mit 74 Ringen, Vierter wurde Johannes Eckmeier mit 73 Ringen, den 5. Platz belegte Johannes Hofstetter mit 57 Ringen. In der *Blattl-Wertung* siegte Sophia Kirmeier mit einem 215,7-Teiler. Dominik Hofstetter sicherte sich den 2. Platz mit einem 240,1-Teiler. Dritte wurde Marina Hofer mit einem 50,0 Teiler, 4.

Johannes Eckmeier mit einem 300,8 Teiler und 5. Johannes Hofstetter mit einem 338,3 Teiler. In der Disziplin Meister Auflage trug Dieter Brosch mit 100 Ringen den Sieg davon. Das zweitbeste Ergebnis lieferte Josef Gritzler mit 99, 98, 98 Ringen. Dritter wurde Hans Brunner mit mit 99, 98, 97 Ringen, den 4. Platz belegte Hans Weiß mit 98 Ringen. Bei den Meisterschützen führte Günter Wimmer mit 99 Ringen die Platzliste an, gefolgt von Karl Gruber, der 98 Ringe erzielte. Dritte wurde Katharina Kiermeier mit 97 Ringen, Vierter Christopher Märkl mit 95 Ringen, Fünfter Johannes Weiß mit 94, 93 Ringen und Sechster Ludwig Knaus mit 94, 89 Ringen. In der Blatt'l Wertung war Josef Gritzler mit einem 24,5-Teiler der Sieger. Es folgte Marco Schocher mit einem 25,4 Teiler, Hans Weiß mit einem 30,4 Teiler, Katharina Kiermeier mit einem 30,7 Teiler, Johannes Weiß mit einem 34,5 Teiler, Karin Schocher mit einem 36,4 Teiler, Dieter Brosch mit einem 42,3 Teiler, Alfons Müller mit einem 50,4 Teiler, Günter Wimmer mit einem 60,9 Teiler und Karl Gruber mit einem 63,9 Teiler.

In der Sparte Luftpistole in der Meisterwertung ließ sich Anton Gotthardt mit 94 Ringen den Sieg nicht nehmen. Zweiter wurde Thomas Girnghuber mit 92 Ringen, Dritter Helmut Gotthardt mit 91, 90 Ringen und Vierter Sebastian Girnghuber mit 91, 89 Ringen. Mit der Luftpistole Auflage erzielte Hans Brunner ein Ergebnis von 98 Ringen, gefolgt von Jaroslav Nohejl mit 96 Ringen. Die Rangliste in der Blattwertung führte Hans Brunner mit einem 24,5 Teiler an. Jaroslav Nohejl erzielte einen 70,2 Teiler und wurde Zweiter. Sebastian Girnghuber wurde mit einem 84,0 Teiler Dritter. Die Rangordnung wurde wie folgt fortgeführt: 4. Anton Gotthardt (91,5 Teiler), 5. Dieter Brosch (98,64 Teiler), 6. Thomas Girnghuber (105,5 Teiler), 7. Katharina Kiermeier (106,3 Teiler) 8. Markus Helfensteller 109,5 Teiler, 9. Sabine Helfensteller 110,4 Teiler.

In der Sparte Sportpistole wurden folgende Ergebnisse ermittelt: In der Meisterwertung konnte sich Konrad Moser mit 98 Ringen behaupten. Helmut Gotthardt sicherte sich das zweitbeste Ergebnis mit 96, 95 Ringen, Dritter wurde Anton Gotthardt mit 96, 93 Ringen, Kasim Ergin wurde mit 95 Ringen Vierter, Franz Kiermeier landete mit 92, 89 Ringen auf Platz fünf, Heinrich Schirk erzielte ein Ergebnis von 92, 86 Ringen und belegte Platz sechs. In der Blattwertung war Kasim Ergin mit einem 249,8 Teiler der beste Schütze. Konrad Moser folgte mit einem 349,1 Teiler und Helmut Gotthardt mit einem 370,4 Teiler. 4. Konrad Gottinger (685,4 Teiler), 5. Anton Gotthardt 716,5 Teiler, 6. Thomas Girnghuber (924,3 Teiler), 7. Franz Kiermeier (966,0 Teiler) und 8. Helmut Stalleder (975,4 Teiler).

Im Anschluss an die Ehrungen und die Vergabe der Preise waren das Anzünden des Sonnwendfeuers und die Eröffnung des Barbetriebs weitere Höhepunkte. Verschiedene

Vereinsmitglieder sorgten mit Gegrilltem und Kaffee und Kuchen für eine angenehme Atmosphäre

Anna Unterholzer

Mitglied im Bayerischen
Sportschützenbund, Bezirk
Niederbayern, Gau Vilsbiburg

Suchen

Copyright © 2024 Schützengesellschaft Berg am Loam | Thema von: Theme
Horse | Unterstützt von: WordPress